

架け橋だより

架け橋プログラムとは、幼児期の教育から小学校教育への円滑な接続を図るためのものです。

令和6年度 第1号

西会津町こゆりこども園

【架け橋交流・サツマイモの苗植えをしたよ！】

実施日 5月 21日（火曜日）

〇活動の様子

小学校の裏にある「架け橋菜園」で西会津小学校の1年生や保護者の方、地域の方々と一緒にサツマイモの苗を植えました。はじめに、地域の畑の先生からサツマイモの苗の植え方について教えてもらいました。次に1年生とひまわり組の混合6班に分かれ、一緒に協力してサツマイモの苗を150本植えました。実際に苗を触って、土に触れて様々な方々とふれあって、貴重な体験ができました。帰りには、もう収穫を楽しみにする子どもたちでした。



③⑦1年生と一緒に協力しながら実際に苗に触れ、苗植えの体験を楽しむことで、野菜について興味関心が持てました。

どうやって
うえるんですか？

⑤地域の方や保護者の方などに苗植えの仕方を教えてもらったり、関わったりする中で地域に親しむことができました。

てがまっくろに
なっちゃった



〇保育士の思い

苗植えをする前に、耕す前の畑を観察したり、野菜について調べたりし、興味関心を持って活動に取り組むことができました。また、保護者の方や地域の方と一緒に楽しく苗植えを行い、ふれあいも楽しむことができました。今後も架け橋交流を通して、子どもたちが小学校や地域へ親しみを感じていけたらと思います。

〇保護者のみなさんへ

架け橋プログラムでは、1年生との交流を楽しんだり、小学校へ行く機会を設けて先生方と会話をしたりするなかで就学への不安が軽減することを願っています。今回は、1年生と一緒にサツマイモの苗を植えました。皆さんもぜひ、お子さんと一緒に土いじりや、スーパーでみつけた野菜のことを話題にして会話を楽しんでみて下さい。

〇幼児期の終わりまでに育てたい「10の姿」…今回の活動では主に、③⑤⑦

- ①健康な心と体 ②自立心 ③協同性 ④道徳性・規範意識の芽生え ⑤社会生活との関わり ⑥思考力の芽生え
⑦自然との関わり・生命尊重 ⑧数量や図形、意識や文字などへの関心 ⑨言葉による伝え合い ⑩豊かな感性と表現